

# Dunkelverarbeitung

auf der Überholspur - ganz nach Ihren Regeln.

## X3.RAVVEN: Ihre DatenAUTOMATISIERUNGsbahn

Vergessen Sie alles, was Sie über Dunkelverarbeitung wissen. X3.RAVVEN hebt Automatisierung auf ein neues Niveau.

Mit X3.RAVVEN sind Sie jederzeit Herr Ihrer Prozesse in den Bereichen:

### **Mitgliedschaft**

- AU-Prozess
- Mitgliedsanträge
- eGK-Bildverarbeitung
- Wahltarife
- Krankengeldauszahlungsschein
- FAMI-Bögen
- Bonusprogramme

### **Satzungsleistungen**

- Zusätzliche Ultraschalluntersuchungen
- Toxoplasmose-Screening
- Homöopathie
- Phytotherapie
- Künstliche Befruchtung
- Osteopathie
- Erweiterter Impfschutz
- Zahnreinigung / Zahnersatz
- Nackenfaltenmessung

**X3.RAVVEN überzeugt mit Quoten von bis 80% bei der Prozessautomatisierung und entlastet Ihre Sachbearbeitung drastisch.**

### **X3.RAVVEN übernimmt für Sie zum Beispiel:**

- Antragsannahme
- Sachbearbeiter-Zuordnung
- Datenprüfung und -anreicherung
- Einstellen in Fachanwendungen
- Schnittstellenversorgung
- Genehmigung / Ablehnung
- Rückmeldung und Briefherstellung
- und vieles mehr

# Mehrwerte durch Automation und Dunkelverarbeitung

## Wir sind Ihr Partner in allen Fragen der Prozessdigitalisierung.



### **Befreien Sie Ihr Team vom Tagesgeschäft und geben Sie ihm wieder Zeit für den Kunden.**

Kunden und Mitarbeiter erwarten eine hohe Servicequalität und Informationen, die überall in Echtzeit verfügbar sind.

Unternehmen, die die digitale Transformation zu spät angehen oder sogar verpassen, riskieren den Verlust ihrer Marktposition.

Ein digitales Versorgungsmanagement bringt allen Beteiligten handfeste Vorteile:

Mit mobilen Geschäftsprozessen und neuen Service-Angeboten erreichen Krankenkassen die benötigte Geschwindigkeit und Flexibilität, um im Geschäftsalltag effizient zu agieren. Die Mehrwerte von Automation und Digitalisierung überzeugen.

### **Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe:**

„Die Digitalisierung wird die weitere Entwicklung unseres Gesundheitswesens in entscheidender Weise prägen und ist ein besonders wichtiger Antrieb für den medizinischen Fortschritt. Mir geht es darum, dass Patientinnen und Patienten digitale Anwendungen besser, sicherer und schneller als bisher nutzen können. Deshalb machen wir mit dem E-Health-Gesetz Tempo bei der Digitalisierung im Gesundheitswesen.“

Pressemitteilung des Bundesministeriums für Gesundheit zur Studie "Weiterentwicklung der E-Health-Strategie"